



“2023. Año del Septuagésimo Aniversario del Reconocimiento del Derecho al Voto de las Mujeres en México”.

Comunicado Núm. 572/2023

IMPULSA ALCALDE RAYMUNDO MARTÍNEZ EL EMPODERAMIENTO DE LAS MUJERES POLICÍAS DE TOLUCA

- *“La policía municipal de Toluca es líder en su trabajo por la seguridad y el orden”:
Presidente Municipal*
- *Es indispensable fortalecer su actuación con la capacitación y las herramientas necesarias*

Toluca, Estado de México, 6 de septiembre de 2023.- El Presidente Municipal de Toluca, Raymundo Martínez Carbajal, impulsa el empoderamiento de las mujeres policías como parte de su visión en la lucha por la igualdad de género y la seguridad en el municipio, al tiempo que respalda el papel esencial que desempeñan y reconoce la trascendencia de su labor en una sociedad donde la equidad de género es una meta fundamental y la urgencia de cuidar y resguardar la vida de las mujeres es una prioridad.

En el marco del ciclo de conferencias de Innovación con Mujeres Policías y después de que las uniformadas recibieran un obsequio por parte del Presidente Honorario del Sistema Municipal DIF Toluca, Raymundo Martínez Zendejas, el Alcalde reconoció la labor que han realizado en los últimos meses en la contención de la delincuencia y en abatir la impunidad, por lo que les expresó su admiración y apoyo para desarrollar su trabajo con dignidad y apego a la ley.

“Ustedes son la cara humana de esta fuerza policiaca, son protectoras de la gente y, más que portar un arma, representan una actitud de cobijo y de amor, su presencia en el campo calma tensiones y facilita la comunicación, por lo que la efectividad de la labor policiaca se ve potencializada cuando reestablecen el vínculo de confianza con las personas a las que cuidamos”, dijo Martínez Carbajal luego de recordar el arduo camino que han recorrido las mujeres policías en la historia.

De igual forma, expresó que en esta labor de recuperar la confianza de la gente en la policía y en el gobierno, la igualdad de género ha sido indispensable, porque una policía en donde las mujeres son protagonistas, se identifica más fácilmente con la sociedad a la que cuida, ya que las policías tienen una habilidad natural para generar confianza y empatía en situaciones críticas y para hacer contención emocional en momentos complejos para personas vulnerables en riesgo por algún evento delictivo.

El Presidente Municipal recordó que la policía de Toluca se diferencia por mucho a otras corporaciones, pues es una institución comprometida que respalda al Ayuntamiento y que se suma a las tareas de los gobiernos estatal y federal, pero no como uno más, sino se suma encabezando el liderazgo de estrategias y acciones por lo que “La policía municipal de Toluca es líder en su trabajo por la seguridad y el orden”.

El Alcalde señaló que aunque en Toluca la presencia de las mujeres no minimiza a la de los hombres, sino que suma y hace sinergia por el bienestar colectivo, las policías son una

COORDINACIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL

“2023. Año del Septuagésimo Aniversario del Reconocimiento del Derecho al Voto de las Mujeres en México”.

inspiración por lo que, dijo, “síentanse orgullosas porque su trabajo inspira respeto; por eso es indispensable que fortalezcamos su actuación, que les brindemos la capacitación y las herramientas necesarias para que sigan siendo un ejemplo para mujeres y niñas, aspiro a que la próxima generación de mujeres considere la labor policial como un proyecto de vida digna, que les garantice un sustento diario y, más que eso, que sepan que ser policía es una manera ideal para sumarse a la reconstrucción del tejido social desde la fuerza del Estado”.

Martínez Carbajal pidió a las uniformadas no bajar la guardia y que sigan ejerciendo su vocación con empatía, comprensión y sensibilidad, pues su contribución y participación activa es fundamental para lograr tener la ciudad que queremos y que nuestras hijas e hijos merecen; además, recordó que su labor es vital ya que Toluca tiene el índice más alto a nivel estatal de denuncias por violencia de género y violencia familiar, cifra que ha sido posible debido a que se ha incrementado y apoyado la cultura de la denuncia “y tengo la confianza de que estamos abatiendo la cifra negra de estos delitos que lastiman a las familias y la única manera de acabar con la impunidad es desarrollar las estrategias que acompañen a las mujeres víctimas hasta la presentación de sus denuncias”.

El Alcalde destacó que sabiendo que las mujeres policías aportan perspectivas únicas a la resolución de problemas y a la toma de decisiones en el ámbito policial, se apostó por una mujer para conducir el trabajo de la seguridad en Toluca con resultados fehacientes, pues la directora de Seguridad y Protección de Toluca, Aglaed Yulitzin Salgado de Jesús, “es un claro ejemplo de que confiamos en su perspectiva para el combate a la delincuencia en otro nivel, para rendir resultados más efectivos y equitativos en la aplicación de la ley así como el trabajo conjunto con los hombres”.

La directora de Seguridad y Protección de Toluca explicó que el empoderamiento de la mujer es un factor determinante en el éxito de un país, por lo que el grado de integración y participación que históricamente se les está dando en esta administración permite extender el acceso a la educación, formación, ciencia y tecnología; además, con mujeres que se desempeñan en el ámbito de la seguridad pública “hemos ido abriendo una brecha y nos hemos convertido en agentes de cambio para las generaciones que nos siguen, por lo que hoy me siento satisfecha de ver cómo en estas capacitaciones se busca promover, respetar, proteger y fortalecer la autoestima de las policías”.

Este tercer grupo de policías se enriquecieron con la conferencia de Innovación con Mujeres Policías denominada: Policía Femenina. Proyecto, desprendiendo. Objetivo, rediseñarnos dictada por la experta en la materia Blanca Candelas.